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Названы имена 
лучших учеников
В округе четверо выпускников набрали 
максимальный балл на ЕГЭ             | 5 СТР.

Пруд будет 
расчищен
Работы начались на техническом 
водоеме во Фрязине             | 12 СТР.
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Заместитель председателя 
Совета Безопасности 
РФ, председатель 
попечительского совета 
Фонда «Сколково» Дмитрий 
Медведев провел встречу с 
представителями стартап-
сообщества, в числе 
которых была фрязинская 
группа компаний 
«Антракс». Ранее стало 
известно, что по итогам 
конкурса «Экспортер года 
Московской области» 
среди предприятий малого, 
среднего и крупного 
бизнеса фрязинский 
«Антракс» занял второе 
место среди экспортеров в 
сфере высоких технологий 
по результатам работы за 
2022 год.

 [ АЛЕКСЕЙ	РУДАКОВ

ПРЕДЛОЖЕНИЯ  
И ИНИЦИАТИВЫ
Участники встречи в «Скол-

ково» обсудили развитие 
и поддержку стартапов и ин-
новационных проектов, кото-
рые решают задачи по импор-
тозамещению и обеспечению 
технологического суверените-
та в стратегически важных от-
раслях экономики, в том числе 
в сфере энергетики. Дмитрий 
Медведев подчеркнул важ-
ность проблематики, над ко-
торой работают резиденты 
Фонда «Сколково» и другие ин-
новаторы в контексте дости-
жения Россией технологиче-
ского суверенитета.

На встрече участники по-
делились своими разработка-
ми, среди прочих директор 
ГК «Антракс» Андрей Куче-
рявенков рассказал о техни-
ческих и программных реше-
ниях, которые разрабатывает 
и производит предприятие, 
и продемонстрировал флаг-
ман компании – индикатор 
короткого замыкания для диа-
гностики и мониторинга ЛЭП.

Завершающая часть беседы 
была посвящена вопросам от 
представителей стартап-сооб-
щества. Инноваторы отметили 
ряд законодательных момен-
тов, которые, на их взгляд, тор-

мозят развитие высокотехно-
логичного сектора экономики. 

Так, Андрей Кучерявенков 
рассказал о существующих 
ограничениях нормативной 
базы в части проведения тор-
гов для отечественных про-
изводителей. Например, 
в законе отсутствует механизм 
обязательной проверки под-
тверждения страны проис-
хождения, в результате пере-
маркиванное оборудование из 
других стран участвует в тор-
гах на общих основаниях под 
видом российского. 

По итогам встречи Дмит-
рий Медведев подчеркнул, 

что даст поручения устранить 
выявленные в ходе встречи 
регуляторные недоработки 
и проработать инициативы, 
которые будут способствовать 
укреплению высокотехноло-
гичного сектора российской 
экономики.

– Вы показали сегодня ин-
тересные вещи и задали пра-
вильные вопросы. Иногда 
требуется точечное вмеша-
тельство, чтобы снять некие 
препоны и подтолкнуть раз-
витие отдельных отраслей – 
я и мои коллеги из «Сколково» 
постараемся это сделать, – за-
ключил Дмитрий Медведев, 

Андрей ВОРОБЬЁВ,		
губернатор	
Московской		
области:

 ПРЯМАЯ РЕЧЬ
– У НАС В ПОДМОСКОВЬЕ 
РАБОТАЮТ ПОРЯДКА ПЯТИ 
ТЫСЯЧ ПРЕДПРИЯТИЙ, 
КОТОРЫЕ ОРИЕНТИРОВАНЫ 
НА ЭКСПОРТ – ПРОМЫШЛЕН-
НОЕ И МЕДОБОРУДОВАНИЕ, 
ПИЩЕВАЯ И ЛЕГКАЯ ПРО-
МЫШЛЕННОСТЬ, ФАРМА, 
КОСМЕТИКА.	Это	сильные	
компании	–	производства,	
которые	умеют	работать,	
делают	качественную,	конку-
рентоспособную	продукцию.	
Все	они	являются	важной	
частью	экономики	Подмоско-
вья.	Наша	задача	–	помочь	
им	работать	эффективней	
и	достигать	высоких	ре-
зультатов.	У	нас	есть	такая	
возможность,	благодаря	
президентским	программам	
и	поддержке	правительства.	
Работают	и	региональные	
меры,	как,	например,	компен-
сация	затрат	на	логистику	и	
затрат	на	сертификацию	про-
дукции.	Сейчас	поддержка	со	
стороны	государства	особо	
важна	–	когда	компании	ищут	
новые	рынки,	перестраивают	
логистику.	Стараемся	всегда	
быть	рядом	и	делать	так,	
чтобы	компании	могли	макси-
мально	просто	получить	
помощь	и	содействие	–	без	
лишней	нагрузки	и	админи-
стративных	барьеров.

Стартап  
с высокой 
оценкой
Фрязинская компания 
представила свои проекты 
на встрече в «Сколково»

обращаясь ко всем участни-
кам.

В ЧИСЛЕ  
ЛИДЕРОВ 
В мае были подведены ито-

ги конкурса «Экспортер года 
Московской области» по ре-
зультатам деятельности ком-
паний за 2022 год. В число по-
бедителей и призеров вошли 
субъекты малого и среднего 
предпринимательства, а так-
же представители крупного 
бизнеса, сообщили в Мини-
стерстве инвестиций, про-
мышленности и науки Мо-
сковской области.

Фрязинская компания «Ан-
тракс» заняла второе место 
среди экспортеров в сфере 
высоких технологий. В на-
стоящее время ее продукция 
представлена более чем 
в 30 странах мира, и ежегод-
но она расширяет географию 
своего присутствия. Обору-
дование российского произ-
водителя уже доказало свою 
эффективность и востребо-
ванность. Ведь оно обеспечи-
вает бесперебойность элек-
троснабжения не только 
в нашей стране, но в таких да-
леких уголках, как Перу и Фи-
липпины.

Группа компаний «Антракс» 
представила свою разработку 

и отметила ряд существующих 
ограничений нормативной базы
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